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令和２年第７回教育委員会会議録 

 

■会議名 令和２年第７回忠岡町教育委員会定例会 

■日 時 令和２年７月２０日（月）午前９時３０分から午前１０時００分 

■場 所 忠岡町役場 ２階 健康講座室 

■出席者 教育委員会委員 

教育長      富本 正昭 

教育長職務代理者 中村 吉治 

委員       安明 明子 

委員       井手 和代 

委員       新田 哲也 

委員       谷野 しづこ 

     事務局 

教育部長         二重 幸生 

教育部理事兼学校教育課長 石本 秀樹 

教育部生涯学習課長    小林 和子          

教育部教育みらい課長   石栗 健史 

教育部学校教育課参事   三好 泰隆 

教育部学校教育課参事   大西 裕貴 

教育部教育みらい課参事  根来 智子 

教育部教育みらい課参事  道口 康子 

 

■傍聴者数 なし 

■会議録署名委員 新田委員 

■議事日程 

日程第１ 報告第２２号 「行事等報告について」 

日程第２ 報告第２３号 「町立各学校園保育所行事について」 

日程第３ 議案第１５号 「忠岡町教育委員会事務の管理及び執行の状況に関

する点検及び評価のための教育委員会評価委員の

委嘱について」 

 

その他  
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◼ 会議の内容 

発言者 発言の要旨 

富本教育長 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から令和２年第７回忠岡町教育委員会定例会を開催致しま

す。 

 

（ 開会 午前９時３０分 ） 

 

本日の応召委員は５名で、出席委員は同数であります。 

従いまして委員会は成立しております。 

なお、本日傍聴の申し出はございません。 

本日の会議録署名委員を会議規則第１６条第３項の規定により、教

育長の指名として、ご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声） 

 

ご異議がないので、新田委員にお願いいたします。 

次に、教育長の報告をさせていただきます。 

 

今日は７月２０日で本来ならば、一学期の終業式ということで子ど

も達が通知表をもらって家に帰って来るのですが、しかしながらご

承知の通りコロナの関係で休業期間を短縮しまして、先生方子ども

また保護者の方も協力して乗り切ろうとしているところでございま

す。本町の場合はお盆の週の前後の土日を含んだ日がお休みという

ことでございます。少し他市よりは夏季休業日期間が少ないので子

どもたちには申し訳ないという思いもあります。先生方も今年は郷

里に帰るのも自粛しがんばって頂いておりますのでご理解の程よろ

しくお願いいたします。 

前回教育委員会会議でお話しました、今年は次年度の中学校の教科

書採択です。あってはならないのですが、教科書会社の方から各委

員の方へ働きかけ等がありましたらご連絡ください。と前回の教育

委員会会議で申し上げましたが、なにか具体的な動きがございませ

んでしょうか。私どももその点は非常に敏感に対応しておりますが、

今のところ教育委員会にも表立った動きはありません。また、何か

ありましたら、次回の委員会等でご報告させて頂きたいと思います。

以上でございます。 
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富本教育長 

 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

小林課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは議事に入ります。 

議事日程を事務局より朗読願います。 

 

（ 議事日程朗読 ） 

 

日程第１・報告第２２号「行事等報告について」を議題と致します。

事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

生涯学習課から６月分の社会教育行事について報告いたします。 

３ページをお願いいたします。４月、５月行事は全面休止しており

ましたが、６月は地車連合会の会議に出席いたしました。祭礼実施

の是非についてを検討するため、町の意見を頂きたいとのご依頼を

受け、本町の意見としては、『多くの子ども達が参加する祭りです

ので、ワクチン等が出回っていない現段階の安全安心が担保されな

い状態での祭礼推奨はできない』との旨をお伝えしております。な

お、先週１７日、地車連合会から、今年度の忠岡祭礼は４町自粛、

という最終決定のご報告がありましたのでお知らせいたします。 

４ページをお願いします。児童教室は、分散登校が６月１２日で終

了した翌日の土曜日からピアノ教室を再開し、順次、書き方、絵

画、ダンス等の教室も再開、６月の延べ出席人数は１４９人となり

ました。再開初日には、私も子どもたちをお出迎えし、４月着任の

ご挨拶をさせていただきました。マスク着用や入り口前での手指消

毒、出欠の確認、体温測定などには、かなり習慣的なルーティンと

して馴染んできており、協力的な姿勢で応じてくれていたように思

います。児童館を休止させていた期間、児童館職員により再開の準

備を整えて参りました。工作室や自習室では、教室内の机にアクリ

ル板を設置し、また、音楽室では、既存のパーテーションの枠だけ

を残して強化ビニールに張り替え、子どもと先生が相互に見ながら

飛沫を防止できるような仕様とし、児童館南側の壁伝いには例年通

りにゴーヤを植え付けて収穫できるように整え、貸し菜園のキッズ

専用畑にも随時出向いて手入れを行うなど、可能な限り調整して参

りましたこともご報告の一つとさせていただきます。      
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富本教育長 

 

井手委員 

 

 

５ページは、児童館利用状況でございます。のびのび広場は６月３

日から再開し、延べ１６３人、自習室も同じく６月３日から再開、

延べ８０人、となっております。 

続きまして、６ページのふれあいホールにつきましては、申し込み

受付をしておりませんので利用がございません。 

７ページをご覧ください。スポーツセンターの利用状況でございま

す。コパン社内のシステム不調により、年齢別・性別の区割り人数

を抽出できない状況との連絡がございましたので、未入力の部分が

ございますが、合計数は掌握いたしました。６月６日からの本格再

開で、トータル３７３７人が利用されております。休業要請に応じ

た期間、大人の会員が３割程度も退会するなど、その影響はかなり

ダメージが大きく、支援策を検討しているところです。 

８ページと９ページは文化会館講座の事業報告です。日本語読み書

き教室、女性の悩み電話相談を通常どおり再開し、自習室の利用も

ございました。 

１０ページから１２ページは、文化会館クラブの活動状況です。公

民館部に延べ３１８人、働く婦人の家部に延べ３１０人、トータル

６２８人が活動されました。 

１３ページから１４ページは、文化会館一般利用の状況です。公民

館部に延べ２０１人、働く婦人の家部に９９人、トータル３００人

の利用がございました。 

最後に図書館利用の状況です。１５ページをご覧ください。 

開館日数１９日、1日平均の貸出冊数は１６８．３冊、貸出人数は

４６．８人、一人当たりの貸出冊数３．６冊となりました。昨年度

の一人当たりの平均貸出冊数３．４冊とくらべますと、若干ではご

ざいますがそれを上回る数値となりました。日常の感覚を取り戻

し、図書館への来場が戻ってきた兆しであると認識しております。

なお、６月２７日からは、短縮していた開館時間帯を通常に戻し、

テーブル席・ソファ席も蜜を避ける席数ではございますが、ご利用

いただくようにいたしました。報告は以上です。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

コパンでは、体温も測られていませんしマスクをしている人もして

いない人もいるようですがどのようになっているのでしょう。最近

コロナも増えてきていますし、他市の方も結構来ていると思うので
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小林課長 

 

  

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

根来参事 

 

 

 

 

 

 

 

道口参事 

 

 

 

 

すが、どのように考えていますか。コナミでは必ず熱を測ってくれ

ます。 

 

直近の入り口での状況の確認はまだできておりませんが、開館当初

には、体温チェックまたマスク着用又ディスタンスを取るため器具

の間にビニールを貼るなど間を開けるよう言っておりましたので、

また確認をいたします。 

 

他に何かございませんか。 

他に、ご質疑がないようですので、日程第１・報告第２２号「行事

等報告について」を報告どおり承認することにご異議ございません

か。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第２・報告第２３号「町立各学校園保育所行事について」

を議題と致します。事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

東忠岡保育所の行事について報告いたします。 

１９ページをお願いします。 

１～３日（水～金）個人懇談会 

７日（火）七夕まつり 

１０日（金）誕生会 

１７日（金）避難訓練（火災） 

保育所の行事については以上でございます。 

 

幼稚園の行事について報告いたします。 

２０ページをお願いします。 

７日（火）七夕の集い 

８～２２日（水～水）水遊び 

１７日（金）避難訓練（不審者侵入） 
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石本理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

安明委員 

 

 

石本理事 

 

 

安明委員 

 

 

２２～２９日（水～水）個人懇談会 

３１日（金）終業式 

幼稚園の行事については以上でございます。 

 

小中学校の行事予定について報告させていただきます。 

２１ページをお願いいたします。 

忠岡小学校 

６～１０日（月～金）家庭学習がんばり週間 

各種保健行事実施 

３１日（金）給食終了 

続いて２２ページをお願いいたします。 

東忠岡小学校 

６日（月）委員会 

１３～１７日（月～金）読書週間 

各種保健行事実施 

３１日（金）給食終了・５年宿泊学習説明会 

続いて２３ページをお願いいたします。 

忠岡中学校 

１日（水）ＰＴＡ総会 

７日（火）３年第１回学力診断テスト 

１５～１７日（水～金）期末テスト 

２０・２１日（月・火）第１回進路説明会 

各種保健行事実施 

ご報告は以上のとおりです 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

東忠岡小学校の５年生の宿泊学習説明会って、どちらの方に行かれ

るのですか。 

 

８月２７日２８日に今年度から奈良県の天川村へ野外活動に行く予

定でございます。 

 

コロナの時期なので、十分気をつけて行ってください。 

保護者の方たちの反対もないのですね。 
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石本理事 

 

富本教育長 

 

 

 

石栗課長 

 

 

 

富本教育長 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

二重部長 

 

 

 

 

 

 

保護者にもアンケート等で十分にご意見を聞いたうえです。 

 

他に何かございませんか。 

「東忠岡小学校の第２体育館の工事が始まりました。」 

とありますが、概略をお願いします。 

 

東忠岡小学校の給食棟の横に旧体育館があり６月末から１０月半ば

まで解体を予定しておりますが、現状はかなり早く解体が進んでお

りますので、１０月半ばまではかからない予定になっております。 

 

運動会には、撤去済になっている可能性もありますね。 

 

はい、そうです。 

 

他に、ご質疑がないようですので、日程第２・報告第２３号「町立

各学校園保育所行事について」を報告どおり承認することにご異議

ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第３・議案第１５号「忠岡町教育委員会事務の管理及び執

行の状況に関する点検及び評価のための教育委員会評価委員の委嘱

について」を議題と致します。事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

本件につきましては、教育委員会の事務の点検及び評価を行うにあ

たり、教育に関し学識を有する者の知見の活用を図るとともに、事

務事業の管理、執行状況についての透明性の確保、住民への説明責

任を果たすため、教育委員会評価委員を委嘱するものであります。 

今回委嘱する予定の２名の委員につきましては、平成２９年度から

本町の評価委員として委嘱させていただいており、本町の教育行政

を、よくご理解いただいておるところであり、引き続き委員を委嘱 
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富本教育長 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

するものでございます。 

よろしくご承認くださいますよう、お願いします。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第３・議案第１５号「忠岡町教育

委員会事務の管理及び執行の状況に関する点検及び評価のための教

育委員会評価委員の委嘱について」を原案のとおり承認することに

ご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、原案のとおりに決します。 

以上で、本日提出されました議案はすべて終了致しました。 

続きまして、その他に入ります。 

その他について報告をお願いいたします。 

以下の内容を報告して終了. 

 

１． 忠岡町教育委員会後援名義の使用許可について 

２． 令和２年 第８回教育委員会定例会議の日程について 

 

 


